

福生市 2 月のイベント

4日(土)	公民館サロンコンサート 「ギターが奏でる魅惑の映画音楽♪」
11日(祝)	福生演芸会
19日(日) ・20日(月)	第5回福生ハッピーバルタウン

まちの写真ニュース

中央図書館では2月14日(火)～26日(日)の期間で「小林敏也画本原画展」を開催します。「やまなし」等多くの作品をお楽しみください!



今号の主な記事

2面 確定申告・住民税の申告はお早めに 3面 嘱託職員募集 4面 「ふっさ出前寄席」開催 5面 介護予防・日常生活支援総合事業 6面 公営住宅への入居所募集 7面 第8回中学生「東京駅伝」 8面 郷土資料室企画展示「森田文庫展」

人/people

# 町田光 選手

キックボクシング  
WPMF 世界スーパーフェザー級王者

## 福生が誇る世界王者!



2.12 Sun

- 町田光選手 出場試合情報 -

【大会名】KNOCK OUT vol. 1  
【日時】2月12日(日)午後4時開場、5時開始  
【場所】大田区総合体育館(東京都大田区東蒲田1-11-1)  
※詳細は KNOCK OUT ホームページをご覧ください。

●町田光選手の経歴

町田選手は福生第三中学校を卒業後、19歳で市内の「橋本道場」に入門し、福生育ちの格闘家として活躍中です。

2015年9月に、世界プロムエタイ連盟(WPMF)世界スーパーフェザー級王座を獲得し、同年10月9日には、キックボクシング世界スーパーフェザー級タイトルマッチで初防衛に成功しました。2017年1月3日に開催された異種格闘技戦「巖流島 世界武術団体対抗戦」では、日本代表選手として出場し、勝利を収めています。

また町田選手はツイッター(@pipipi1987)、公式ブログ(<http://ameblo.jp/19891119m>)等でも情報発信しています。町田選手の活躍にぜひご注目ください。

全力投球



福生市長 加藤育男

福生市消防団出初式にて

平和への想い

キャロライン・ケネディ前駐日米国大使が日本を離れるにあたり、日本国民へのメッセージを残してくれました。そこには沢山の感謝の言葉と平和への想いがあふれていました。

ケネディ前大使が就任したのは平成25年11月。父親が第35代アメリカ大統領のジョン・F・ケネディということでも、大変話題になりました。ケネディ元大統領といえば、誰もが「ダラスの悲劇」と呼ばれる暗殺事件を思い出すでしょう。50年以上も前の出来事ですが、私の胸にも強く印象に残っています。

ケネディ前大使にはレセプション等で何度かお会いする機会に恵まれましたが、そこにいるだけでそのお人柄が伝わってくるような優しく温かい方でした。そのお人柄は、子どもたちのころに父親を衝撃的な形で亡くした悲しみを乗り越えたからこそのもので、それ故に強い平和への想いと信念を持って、ヒロシマへの米大統領訪問などを実現させることができたのだと思っています。

世界中の多くの国が自国の利益を優先し、それ故に多くの問題や悲劇が起こっています。今こそ、相手のことを思い、優しさという強さを持って、平和に向けて行動していかなくてはならないと考えています。

